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内容概要

《大学英语口语规律手册》共60个单元，每个单元含“课文”、“语汇操练”、“对话讨论”、“常
见英语口语表达法”、“英语语音强化训练”和“说话技巧”等六个部分。
本书的60篇课文精选自英国著名语言学家L.G.Alexander的两部力作New Concept English和For And
Against。
这两部分作品自六十年代问世以来一直风靡世界。
书中的文章情节生动有趣，内容涉肮脏广泛，语言地道自然，写法独特巧妙，许多国家都把其作为高
等院校的口语教材。
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书籍目录

Unit 1 The Importance of Punctuality Unit 2 Possession Amassing and Collecting Unit 3 A Little Spot of
BotherUnit 4 The Return of the NativeUnit 5 The River Beside Our Farm Unit 6 From the Earth:GreetingsUnit 7
Instince or Cleverness?Unit 8 In the Public InterestUnit 9 Mud Is Mud Unit 10 Automation Unit 11 New Year
Resolutions Unit 12 The Ideal Servant Unit 13 The Silent Village Unit 14 Through the Eeath's Crust Unit 15 Do It
Yourself Unit 16 The Power of the Press Unit 17 Speed and Comfort Unit 18 Fully Indured Unit 19 Modern
CavemenUnit 20 Illusions of Pastoral Peace⋯⋯
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